

Reiter blicken auf erfolgreiches Jahr zurück

Ehrung Vereinsmeister ausgezeichnet

Illertissen | zg | Der Reit- und Fahrverein Illertissen kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Erster Vorsitzender Franz Stöberl erinnerte in seinem Jahresrückblick aber auch an den tragischen Tod des langjährigen Mitgliedes und Reitstallbesitzers Peter Noe im Dezember 2006. Nach anfänglicher Ungewissheit über die Zukunft des Reitstalls Noe habe Familie Zeller die Anlage übernommen und mit viel Einsatz und Mühe eine schmucke Reitanlage entstehen lassen. Beim Herbstturnier konnte bereits der vorbildliche Sandplatz für die Dressurprüfungen benutzt werden. Am 3. Oktober konnte das frisch renovierte Reitsportzentrum Illertissen an einem Tag der offenen Tür von zahlreichem Publikum besichtigt werden.

Auch der Reitstall Schewetzky in Bellenberg kann auf zahlreiche Aktivitäten im Jahr 2007 zurückblicken. So wurden nach gewissenhaftem Vorbereitung durch Katharina Schewetzky in den Osterferien die Prüfungen zum großen und kleinen Hufeisen durchgeführt sowie in den Pfingstferien das Reitabzeichen. Ende Juli fand ein Hofturnier statt sowie im Dezember eine Stallweihnacht, von der Groß und Klein begeistert waren.

Nachdem der Verein dieses Jahr wegen Sponsorenmangel das Jugendturnier ausfallen ließ, fand stattdessen ein Ochsenrennen statt. Eventuell wird es eine Wiederholung im Jahr 2009 geben. Im September fand wie immer unter besten Bedingungen das traditionelle Herbstturnier statt.

Franz Stöberl wies noch auf einige wichtige Termine im kommenden Jahr hin. Im Mai kommt der Schweizer Partnerverein aus Büttenschwil zu einem Besuch nach Illertissen. Besonders stolz ist der Verein, dass im Jahr 2008 die Schwäbischen Meisterschaften der Junioren am 27./28. Juni in Illertissen durchgeführt werden. Natürlich findet auch wieder das traditionelle Herbstturnier statt, dieses mal jedoch bereits am letzten August-Wochenende.

Anschließend berichtete Sportwart Wolfgang Schewetzky über die sportlichen Erfolge des Vereins. Zunächst bat er die 3 Aushängeschilder des Vereins, Walter Maucher sowie die Profireiter Edwin Schmuck und Karl-Heinz Petzke, nach vorne um sie mit einem Präsent zu ehren. Alle drei können mit zahlreichen Platzierungen und Siegen bis zur schwersten Klasse aufwarten, Schmuck und Maucher im Springen, Petzke in der Dressur. So erreichte etwa zum Beispiel Edwin Schmuck die unglaubliche Zahl von 220 Platzierungen, davon über 70 in S-Springen.

Walter Maucher schaffte das Kunststück zum zweiten Mal in drei Jahren Schwäbischer Meister im Springreiten zu werden. Auch andere Vereinsmitglieder schnitten hier hervorragend ab (Monika Dirr 4. Platz, Katharina Schewetzky 6. Platz, Edwin Schmuck 5. Platz und Svenja Rösch in der Ponyklasse 6. Platz).

In der Kreismeisterschaft hatten die Illertisser wieder einmal die Nase vorn und verwiesen die Konkurrenten auf die Plätze.



Beim Reit- und Fahrverein wurden die Vereinsmeister geehrt: Nachwuchs-Springen-E, Lilian Sailer; Nachwuchs-Dressur-E, Michaela Böck; Junioren-Dressur, Michaela Böck; Junioren-Springen, Lilian Sailer; Reiter-Springen, Walter Maucher; Amazonen-Springen, Monika Dirr; Reiter-Dressur, Elke Wächter; Vielseitigkeit-Reiter, Marlon Dopfer und Vielseitigkeit-Junioren, Andrea Schüßler.

Foto: zg